
公益財団法人東京都交響楽団第２９回定例理事会  
議事要旨  

 

 

１ 日 時  令和７年６月９日（月）  

       ９時４５分から１０時２３分まで  

 

２ 場 所  公益財団法人東京都交響楽団事務室（東京都台東区上野公園）  

 

３ 出席者  理事数 ９名  定足数 ５名  出席 ８名  

  出 席 者   近 誠一 

                佐藤 直樹 

        ウェブ会議による出席者 

岩代 太郎  

岡本 学 

加倉井祐介  

忍 義彦  

中谷 新司  

中畑 英信 

        欠 席 者    神永 貴志 

 

       監 事 

        ウェブ会議による出席者 

井上 直 

辺土名 厚 

 

４ 議事の経過及び結果 

会議規程の規定により、議長に近理事長が就任した。定款の規定に基づき、議事録

署名人に近理事長、佐藤常務理事、辺土名監事、井上監事を指名した。 

 

【第１号議案】 ２０２４年度 事業報告書及び財務諸表について 

（１）内 容 

２０２４年度 事業報告書及び財務諸表を、議案のとおり承認する。 
 

（２）質疑応答・意見等 

事務局  ：2023 年度の理事会で承認を得た練習環境確保準備積立資産について、

当初は 4,000 万円を積み立てる予定であったが、最終的な決算額を踏

まえて 1,000 万円とした。これに伴い今後の取り崩し額が変更となる

可能性があるため、折々でご報告させていただく。 

中畑理事 ：５月と先週の２回、定期演奏会に参加したが、いずれも非常に盛況だ

った。この盛況ぶりは通常の水準なのか、それとも特別だったのか。

入場者率は収支と関係してくると思うのだが、どの程度を想定してい

るのか、目標としている入場率の目安があるのか教えていただきたい。 

また、SNS は、東京都交響楽団の認知度向上において非常に重要なツ

ールだと考えている。SNS のフォロワー数について、何らかの目標を



設定しているのか。 

事務局  ：今年度のチケット収入の実績としては、平均的に見ると 80%から 90%。

目標としては座席数に対して 80%は売り上げていきたいと考えている。 

現状フォロワー数に関して具体的な目標は立てていないが、昨年の６

月時点で X のフォロワー数が約 4 万 5000 弱で、他の楽団と比べて比較

的多い状況である。 
 

（３）結 果 

出席理事全員異議なく可決承認された。 

 

【第２号議案】 第１５回定例評議員会の開催について 

（１）内 容 

第１５回定例評議員会の開催について、議案のとおりとする。 
 

（２）質疑応答・意見等 

なし 
 

（３）結 果 

出席理事全員異議なく可決承認された。 

 

５ 報告事項 

○  近藤理事長より、「職務執行状況報告について」に基づき、２０２５年３月２２日か

ら２０２５年６月９日までの間の職務の執行状況を報告した。  
 

○  佐藤常務理事より、「職務執行状況報告について」に基づき、２０２５年３月２２日

から２０２５年６月９日までの間の職務の執行状況を報告した。  
 

 

[質疑応答・意見等] 

なし 

 

○  事務局より、東京都交響楽団中期経営計画の実施状況について報告がされた。  
 

[質疑応答・意見等] 

なし 

 

以上をもって議案の全部審議及び報告が終了したので、議長は１０時２３分閉会を宣し、

解散した。 


